

CERCOUX

Le parc solaire de 130 ha se dessine

Un troisième atelier a été organisé le 26 septembre par l'équipe projet de Voltalia pour présenter la trame d'implantation des panneaux solaires à Cercoux.

Les ateliers précédents avaient permis de faire remonter les usages des habitants sur la zone d'étude retenue et à proximité de celle-ci. Lors du troisième atelier de concertation qui s'est déroulé à la salle des fêtes de Cercoux, le 26 septembre, et qui a réuni une vingtaine de participants, une première trame d'implantation a été présentée aux Cercouisiens, intégrant ces données d'usages avec les données environnementales recueillies. Et c'est à grand renfort de cartes, que les projections ont été présentées aux participants. L'étude paysagère avec la réalisation de photomontages va pouvoir débuter. Les participants ont pu exprimer leurs souhaits de localisation de ces photomontages, afin de pouvoir mieux se projeter sur l'intégration du futur parc dans leur environnement quotidien.

L'idée c'est que le parc solaire soit le plus discret possible, intégré dans l'environnement avec des impacts modérés.

Encore deux instances de concertation

Afin de compléter l'information des habitants, un stand d'information se tiendra au Moulin Solidaire, à Valin, le mercredi 11 octobre. L'équipe projet de Voltalia sera présente, de 15 à 19 heures, pour échanger avec les habitants sur le projet, présenter son avancement et les enjeux et répondre aux questions.

Un quatrième atelier de concertation se déroulera mardi 28 novembre, de 18h30 à 20h30, à la salle des fêtes de Cercoux. La demande d'autorisation pour la construction du projet sera déposée



L'atelier de concertation a permis d'échanger par petits groupes sur la trame d'implantation. © J-L.B.

en préfecture l'hiver prochain, aussi cet atelier viendra clôturer la phase de concertation de la population, préalable pour la coconstruction du projet. ■
J-L.B.